

Die deutsche Meisterin Johann Sandra kommt aus Mamming



Sportleiter Bernhard Eckart, Pramps Michael, Götzl Julia, Schiller Achim, Johann Sandra und Vorstand Roland Kroiß

MSC: Am 11. und 12. September trafen sich die deutschen Kartschlalomfahrer im NAVC zu den 3 Bundesendläufen in Nördlingen. Es wurde um die Deutschen Meistertitel gefahren. Teilnehmen durfte nur, wer sich in vielen Rennen der Saison, dafür qualifiziert hatte. Der Veranstalter MSC Bechhofen hatte für dieses Ereignis extra das Flughafengelände angemietet, um anspruchsvolle Strecken unterschiedlicher Schwierigkeitsgrade aufbauen zu können. Der LV Südbayern entsandte 25 junge Motorsportler/innen, so auch 4 Teilnehmer des MSC Mamming. Die Wettervorhersage fürs Wochenende versprach den Schraubern viel Arbeit, da die Karts auf die jeweiligen Bedingungen und Parcours unterschiedlich abgestimmt werden mussten. Und so kam es dann auch, Sonne, Regen und durchwachsen waren die Verhältnisse. Die MSCler aber waren darauf bestens vorbereitet und erzielten in den 3 verschiedenen, anspruchsvollen Endläufen sehr gute Ergebnisse. In der Klasse 18 b gingen insgesamt 13 Fahrer an den Start, unter anderem auch Schiller Achim und Götzl Julia. Während Achim mit 44,39 Punkten noch auf Platz 4 kam, reichte es bei Julia mit 12,08 Punkten leider nur zu einem 13. Platz. 9 Starter waren es in der Klasse 19 c. Hier kämpfte Pramps Michael um die Meisterschaft, doch leider reichte es bei ihm mit 42,34 Punkten ebenfalls nur zu einem vierten Platz in der Gesamtwertung. Zu guter Letzt ging die Klasse 19 d, die sogenannte Königsklasse bei

den Karts an den Start. Johann Sandra musste sich gegen 3 männliche Konkurrenten in den 3 Endläufen durchsetzen. Allerdings stellte die junge Dame ihr fahrerisches Können mit 3 Bestzeiten und somit 54 Punkten klar und deutlich unter Beweis und verwies ihre Kontrahenten auf die nachfolgenden Plätze. Groß war die Freude der Deutschen Meisterin als sie bei der Siegerehrung den Riesenpokal und den Lorbeerkrantz in Empfang nehmen konnte. Groß war auch die Freude beim MSC-Mamming und so stieß man mit der Deutschen Meisterin bei ihrer Rückkehr mit einem Glas Sekt auf das freudige Ereignis an. Die große Meisterschaftsfeier findet bei der LV Siegerehrung im November im Gasthof Apfelbeck statt.